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REQUERIMENTO Nº 577/2019 

  
 
Requer Informações referentes à 
possibilidade do local da base da 
Guarda Municipal desativada ser 
utilizada pelo NAL - Núcleo de Ação 
Local do Cruzeiro do Sul. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                       CONSIDERANDO, que, é de nosso conhecimento que o local 
que era utilizado como base da Guarda Municipal no Cruzeiro do Sul está 
desativado a bastante tempo, 

                          

                       CONSIDERANDO, que, o local estava sendo utilizado por 
pessoas indesejáveis causando transtornos e insegurança aos moradores 
próximos, 
 

                      CONSIDERANDO, que atualmente o referido local está sendo 
alvo de constantes reclamações pelo abandono, mato alto e por ser um imóvel 
publico sem utilidade, 

 

                       CONSIDERANDO, que, recentemente foi fundada a NAL - 
Núcleo de Ação Local que atende o Cruzeiro do Sul e adjacentes e não possui 
um local para sua sede, 

                        

                       CONSIDERANDO, que o NAL é importante para melhorias na 
segurança dessa região, 
 

                       CONSIDERANDO, que os integrantes do NAL mais a população 
precisam de um local para fazer suas constantes reuniões, 
 

                       CONSIDERANDO, que o NAL é vinculado ao Conseg.                   

                                                                                                                                                     

                     REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
                  
                      
                       01 - Já existe algum Projeto para reutilização do referido local? 
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                     02 - Caso positivo, para o que será utilizado? A partir de quando? 
 
                       03 - Existe a possibilidade de o local ser ocupado como sede do 
NAL? 
 
                       04 - Caso positivo, o que se faz necessário para que isso 
aconteça? 
                                              
                     05 - Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                 
                                  
 
                       Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de Agosto de 2019. 

 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  

 
 
 
 
 
 


